

# Creator's NEWS

*Spring*



2022/Apr.

Free Magazine



今日はクリエイターズで「防災研修」をしました。今回の研修内容は主に火災の消化活動がテーマとなり、参加者の皆さんと意見を交わし合いました。

「事務所内のどこに消化器があるか分かりますか?」との問い合わせを皮切りに、「消化器の家庭用と業務用の違いについて」では、使用期限の違いや、噴射時間、飛距離等を学びました。「火災発見時の通報について」は、119番通報の大きな流れ、以前は電話のみだった119番の会話による通報が困難な方が対象の eメールや、FAXへの対応等を知りました。研修のまとめでは「地震・火災の対応について」簡単なクイズを解いたりして終わりました。

2022年4月9日、土曜日。

研修が終わつたあと、参加者全員で和歌山市駅前広場で開催の「はたらくクルマ」というイベントへ行つてきました。



この研修を機に防災への意識をより一層引き締めていきたいと思いました。

研修が終わったあと、参加者全員で和歌山市駅前広場で開催の「はたらくクルマ」というイベントへ行つてきました。当日のテーマが防災でしたので、消防車や、VR防災体験車等がメインでの展示に並ぶ人の列が点字ブロックを塞いでしまつっていました。今回VR防災体験車に代表で二名参加しました。夜間の地震発生から避難中に火災発生という内容でした。VR初期時の制作のようでしたが、眼鏡を外した状態での被災をリアル体験できとても良い経験となりました。

